





Se hicieron votos por la prosperidad de Francia y España. El agregado militar a la Embajada francesa, Comandante Mergat, ha sido ascendido a Teniente coronel y destinado a Perpignan. En breve saldrá de esta corte.

La muerte de un maturo. Anteayer se tuvo noticia en el Juzgado de guardia de que en la calle de Cabanillas, núm. 1, del barrio del Pacífico, había un hombre muerto. Inmediatamente el Juez de guardia, señor Aguilera Menéndez, acompañado del oficial Sr. Rodríguez y del escribano Sr. García Inés, se trasladó al lugar del suceso y empezó a practicar las diligencias oportunas.

Cuidado con los timadores! Hemos sabido que algunos caballe... para dar sin duda mayor variedad a las fiestas del Centenario, se presentan en las casas de los particulares como delegados de la Junta constituida en la Cámara de Comercio, y piden en nombre de aquella, dinero para coquetear los festejos que organizan.

La dinamita. París 17.—Según despacho de Montlucon, ha ocurrido una explosión, producida por un cartucho de dinamita que manos criminales colocaron delante de la residencia del ingeniero de las minas carboníferas de San Eloi, produciendo solamente destrozos materiales.

Fin de una huelga. Bruselas 17.—Telegráficamente de Moná haber terminado la huelga de trabajadores de la zona hullera.

La Reina Amelia. Cascaes 17.—S. M. la Reina Amelia de Portugal se encuentra ligeramente indispueta. Frontones y pelotaris. FIESTA ALEGRE. El partido de ayer es de los que dejan eterna memoria a los aficionados.

Ultimos telegramas. (DE LA AGENCIA FABRA) Bolsas. París 17.—Bolsa: Fondos franceses, 3 por 100, 98,75; 4 1/2 por 100, 105,82 1/2.

Eclos de madrugada. Hemos de comenzar esta sección dando a nuestros lectores la satisfactoria noticia de que S. M. el Rey se hallaba anoche notablemente mejorado, según telegrama del señor Presidente del Consejo de Ministros, recibido esta madrugada en Gobernación.

En los círculos se notaba anoche gran afán por saber noticias del curso que llevaba la enfermedad del Rey. Por la tarde los alarmistas echaron a volar rumores, en la Bolsa principalmente, con fines que para nadie eran secretos; pero las gentes, que están prevenidas contra estos manejos, no les concedieron el menor crédito, y en la cotización de los fondos públicos no hubo alteración sensible.

Las esperanzas de los fusionistas, de que habían anoche algunos periódicos, no tienen otra justificación que el afán de los liberales de cobrar la nómina, afán muy natural tratándose de sus personas, pero que en nada se relaciona con las necesidades de la política.

En el hotel de Rusia se reunieron anoche funcionarios de todas las categorías del Cuerpo de Correos, para celebrar con un banquete las reformas que entrañan en la organización de dicho Cuerpo los decretos que aparecieron hace unos días en la Gaceta, modificando el reglamento por el que ha venido rigiéndose hasta ahora.

En cuanto á esa otra mujer que me vuelve loco, será necesario la vuelva á ver también otra vez más. La oleada continua de los compradores que pasaba á su lado le hacia balancear de derecha á izquierda, sin que se apercibiese de semejante oscilación.

secretario de Gobernación, y al digno señor Director general del ramo. Los ramos que había sobre las mesas fueron enviados á las señoras de los jets del Ministerio. Tan agradable fiesta terminó á las once y media.

El Alcalde de Madrid ha invitado al antiguo Directorio escolar y á los estudiantes que representan Universidades del extranjero, á una recepción en su casa, que tendrá lugar probablemente en esta misma semana. Esta fiesta será la última, que se dé en honor de los escolares extranjeros, que se proponen abandonar en breve á Madrid.

El señor Capitán general de Galicia confirió anoche con los señores Ministros de la Guerra y Gobernación.

En el momento asunto alguno que merezca atención especial. El Sr. Dato continúa sus trabajos de inspección en el Ayuntamiento con toda la actividad que puede exigirse á un funcionario público que tiene á su cargo una Subsecretaría. Es probable que desde hoy dedique algunas horas por la noche á las visitas que hace por mañana y tarde á la Casa de la Villa.

Bolsa

Table with columns: FONDOS PÚBLICOS.—ÚLTIMA HORA, Día 15, Día 17. Rows include: Deuda perpetua al 4 por 100 interior, Idem en títulos pequeños, Idem fin de mes, Exterior, Amortizable, etc.

Table with columns: CAMBIOS. Rows include: París, á la vista, Londres, á la vista, etc.

BOLSÍN. Madrid, contado, 00,00; fin de mes, 69,25. Barcelona: interior, 69,22; exterior, 73,90. París, vista, 14,90. Londres, 64,03.

CULTOS

Santo de hoy.—San Lucas, evangelista, y San Pablo de la Cruz.

Funciones para hoy

Real.—No hay función. Español.—A las 8 1/2.—La boda de Quevedo.—Nicolás. Comedia.—A las 8 1/2.—Salirse con la suya.—Sic vos non vobis, ó la última limosna. Princesa.—A las 8 1/2.—París fin de siglo. Zarzuela.—A las 8 3/4.—El Rey que rabió. Lara.—A las 8 1/2.—Pelillos á la mar.—Azucena.—Matrimonio civil.—Segundo acto de la misma. Príncipe Alfonso.—A las 8 1/2.—España.—La espada de honor. Apolo.—A las 8 1/2.—La baraja francesa. El monaguillo.—Las campanadas.—La Zarina.

Romero, impresor.—Tudescos, 84. Teléfono 575.

Interrumpióse para golpear su banquillo y gritó desahoradamente: —¡Corre caballo! ¡vuela! ¡vuela! Su madre le miraba con los ojos prendados en lágrimas; había olvidado á Franz.

ca moneda de cinco francos; pero no sabía qué hacer para darla á aquellos desventurados. —¡Caballero!... dijo Victoria, que le echó de ver en aquel instante; os repito que no podemos tratar hoy de negocios; si os urge podéis dirigiros á aquella casa que se percibe allí en la plaza de la Rotonda; preguntad por Hans Doru, el traficante de ropas.

En aquel instante casi había olvidado el objeto de su permanencia en el mercado; sus ojos azules se clavaban inmóviles en el espacio, y su alegre fisonomía reflejaba la sensibilidad más profunda. El nombre de Delisa volvió todavía á revolotear entre sus labios, y sus párpados se humedecieron ligeramente.

Tal cual mozo de blusa, que conocía á fondo el dialecto del Temple, murmuraba en él dirigiéndole una sonrisa delicada. —¡Caracoles! ¡El chiquillo vendrá aquí á rebuscar los viejos tenduscos!...

El gentío descargó sobre él una ruidosa y despreciativa carcajada. Subió de punto la cólera del joven; el fuego de sus entrañas llegó á colorear sus orejas y su elevada sien. Luego volvió la espalda y se dirigió hacia la calle de Dupetit-Thouars.

El Barón de Rodach, que continuaba buscándole, llegó algunos segundos después delante de la barraca inspeccional; pero Franz estaba lejos, y la noche se aproximaba más y más; no pudo, pues, divisarlo. Aproximóse á una tienda en que la venta parecía absorber toda la atención de su dueña, y preguntó:

